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Oggetto: Controllo impianti termici e catasto informatico. Incontro con  le 
Associazioni di Categoria della Provincia di Belluno   

 
 
In riferimento all’incontro in oggetto, tenutosi il 13.07.2011 presso questa Provincia, valutale le 

osservazioni e le proposte con gli uffici competenti, si forniscono i chiarimenti come puntualmente 
esposti nella allegata tabella. 

 
Riconoscendo l’apporto che il manutentore può dare al buon esito della iniziativa, la valutazione 

è nella sostanza convergente e positiva. Sulle proposte “sconto bollino”, coincidenza applicazione 
bollino alla verifica fumi, regolamentazioni, vanno fatti degli approfondimenti per la stesura di una 
proposta di modifica degli atti esistenti, da valutare anche sotto il profilo della legittimità.  

 
In merito alle ispezioni, dal momento che possono eseguirsi secondo modalità già stabilite, si 

conferma l’invio a breve della lettera di verifica su circa 100 impianti distribuiti in vari  Comuni della 
Provincia.   

 
Si invita quindi a rimanere in contatto con gli uffici in modo da arrivare se possibile all’incontro 

previsto per fine settembre con del materiale già pronto da sottoporre alla Amministrazione per la 
necessaria approvazione con atto deliberativo.  

 
Come già 28 manutentori fanno, l’inserimento nel Catasto Informatico (CI) può comunque 

avvenire fin da subito in quanto è stata già definita la procedura per lo “sconto bollino” che, ad 
approvazione avvenuta, potrà essere riconosciuto anche ai modelli attualmente inseriti. 

 
Penso che sulla utilità e i vantaggi di disporre di uno strumento come il CI non ci siano dubbi. 

Peraltro, dalla esperienza di altre province, si è rivelato che la sua introduzione ha portato a un 
sostanzioso incremento degli impianti registrati. 

 
L'invito quindi per chi non ha ancora fatto è di utilizzare, anche nel proprio interesse, da subito 

il CI, sapendo che gli uffici provinciali sono disponibili per ogni necessità. 
  

Fiduciosi nella Vostra collaborazione, l’occasione ci è gradita per porgere cordiali saluti.  
 

L'Assessore all'Ambiente 
           Ivano Faoro 

    TC/tc 
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Incontro del 13.07.2011 con  le Associazioni di Categoria 
 

  Associazione di categoria  Amministrazione Provinciale 

1 Si chiede di conoscere se la procedura di 
inserimento degli Allegati G/F nel Casato 
Informatico è obbligatoria. 

In tutte le altre province dove è stato adottato, il CI è obbligatorio e 
attualmente 28 manutentori lo stanno già utilizzando. 
Comunque al momento la procedura non è obbligatoria in quanto 
non prevista in convenzione. 

2 Pur riconoscendo l'utilità del Catasto 
Informatico e l'intenzione di collaborare, si 
chiede un riconoscimento economico per 
l'impegno e il tempo che il manutentore 
convenzionato deve perdere. 

Attualmente il CI necessita di integrazioni e bonifiche da errori e 
riconoscendo indispensabile apporto che solo il Manutentore può 
dare, di ritiene di proporre, un congruo compenso di 1 euro per 
modello inserito nel CI. 

3 Si chiede di tenere in considerazione le 
difficoltà che qualche manutentore poco 
attrezzato potrebbe avere.  

Come detto la procedura non è obbligatoria. In ogni caso per il 
Manutentore che ha pochi modelli/anno e non è attrezzato, 
l'inserimento potrà essere fatto l’ufficio o trovando un accordo con 
le organizzazioni di categoria.  

4 Vista che è stato realizzato il C.I. si chiede di 
realizzare anche il bollino telematico.   

La cosa è allo studio e verrà realizzata con gradualità una volta che 
il CI entra a regime. Si sta per ora predisponendo un bollino meno 
ingombrante dell'attuale, anche in vista della spedizione per posta. 

5 Si chiede che la Provincia esegua dei 
controlli sulle prescrizioni riportate negli 
allegati G/F. 

Le prescrizioni sulla sicurezza competono in primo luogo al 
Responsabile dell'impianto che firma il rapporto.  Le prescrizione 
potranno essere facilmente recuperate solo con un CI aggiornato. 

6 Si chiede di riprendere le ispezioni, meglio 
se precedute da una campagna informativa 
rivolta alla utenza.  

Sono riprese come da Newsletter n. 16.  
Dal CI sono stati estratti gli impianti la controllare sulla base di 
criteri stabiliti. A breve è previsto l'invio delle lettere ai responsabili 
degli impianti. Per la campagna informativa si accettano proposte.   

7 Si chiede di verificare meglio il grado di 
preparazione dei manutentori che intendono 
convenzionarsi.   

E' stata predisposta una domanda con cui il manutentore che 
intende convenzionarsi attesta di possedere i requisiti richiesti. Si 
possono considerare altre proposte unitarie delle associazioni di 
categoria. 

8 Si chiede, per evitare confusioni, di far 
coincidere le date della Analisi fumi a quella 
del bollino.  

Si concorda pienamente sulla necessità di semplificare. Per fare 
questo è  però necessaria una modifica della D.G.P. n. 305 del 
13.11.2007. 

9 Si chiedono confronti più frequenti e si 
propone di effettuare una riunione a fine 
estate per conoscere le decisioni.  

Si accoglie l'invito e si prevede una riunione con i rappresentanti 
dei manutentori come richiesto per fine settembre.  

10 Le informazioni contenute nel pieghevole del 
2009 "Facciamo controllare la Caldaia" non 
sono ritenute corrette. 

Il pieghevole è stato realizzato conformemente alla norma di legge 
e riprende fedelmente quanto contenuto nella Delibera di .Giunta 
Provinciale n. 305 del 13.11.2007.  

11 Si auspica una riunione generale in futuro 
nella sala di Villa Pat a Sedico per discutere 
con tutti i manutentori convenzionati. 

Si può considerare la cosa, e parlarne nelle prossime riunioni  

 
TC/tc 


